

Charte de vie fraternelle des diacres et des prêtres du Pôle Beauce Gâtinais

Pour favoriser la vie fraternelle entre les diacres¹ et les prêtres² qui oeuvrent sur le Pôle Beauce Gâtinais, il nous paraît important de nous retrouver régulièrement en équipe. Chacun, dans le respect de sa personnalité et de sa sensibilité, doit s'y sentir bien et en accepter les exigences. Elle doit être un lieu d'accueil de la différence (différence de génération, de tempérament, de pratique pastorale) ; un lieu de dialogue et d'écoute réciproque, de confiance et de simplicité, afin de se soutenir les uns les autres.

Pour vivre la mission, chacun a besoin de lieux de vérification et de confrontation avec l'évangile et avec le cri des hommes. L'enjeu missionnaire est là aussi et l'équipe doit nous aider à ne pas l'occulter trop rapidement au nom de l'organisation pratique de la vie pastorale. Quelles que soient les activités spécifiques de chacun, l'équipe doit être un lieu de relecture, d'encouragement et d'entraide afin de permettre des collaborations au lieu de s'épuiser à vouloir tout faire tout seul.

Le but n'est pas d'uniformiser la pastorale sur le Pôle
mais de faire grandir la fraternité au niveau du Pôle !

Concrètement, l'équipe se réunira le vendredi toutes les trois semaines de 10h à 15h30. Chaque rencontre commencera par la prière de l'office du milieu du jour avec un temps de partage assez long sur l'évangile du dimanche suivant. De temps en temps nous célébrerons l'eucharistie ensemble. La matinée sera consacrée à un temps d'échange sur la vie pastorale en lien avec les réalités territoriales locales. Après le déjeuner, l'après-midi permettra d'aborder des questions organisationnelles et pratiques avec les permanentes en pastorale.

Au-delà de ces réunions d'équipe, la communion fraternelle se fortifiera grâce à d'autres activités communes qu'elles soient conviviales ou spirituelles (une journée de récollection en début d'année pastorale, une journée de convivialité en fin d'année), mais aussi grâce aux rencontres interpersonnelles (à l'occasion d'un repas ou d'une visite) et à toutes les initiatives ponctuelles...

Nous avons la mission particulière de vivre la Parole du Christ :

*"A ceci tous vous reconnaîtrez pour mes disciples :
à l'amour que vous aurez les uns pour les autres" !*
(Jean 13, 35)

Fait à Pithiviers,
le 20 septembre 2013

The image shows several handwritten signatures and notes. On the left, there is a large signature that appears to be 'Jean Evrard'. Below it, there are smaller signatures and the word 'écoute' written vertically. In the center, there is a signature that looks like 'Philippe Edelfelt'. To the right, there is a large circular signature that appears to be 'Christophe Chatillon'. Below that, there is another signature that looks like 'Jean-Louis Rodriguez'. At the bottom right, there is a signature that looks like 'François Roulleau'.

¹ Jean Evrard, François Verneau

² Sébastien Brière, Christophe Chatillon, Giuseppe Dell'Orto, Jacques Doublier, Philippe Edelfelt, Jean-Pierre Landré, Jean Lecomte, Jean-Louis Rodriguez, François Roulleau